



16 Teams von sieben Schulen um Kreistitel

Gevelsberg. An der Grundschule Strückerberg in Gevelsberg fanden die Volleyball-Kreismeisterschaften der Grundschulen (WK5) für die Kreise Hagen und Ennepe-Ruhr statt. Insgesamt nahmen 16 Mannschaften von sieben Schulen teil, von den Gevelsberger Grundschulen Strückerberg, Silschede und Pestalozzi waren dabei insgesamt sieben Mannschaften am Start. Am Ende setzte sich die Grundschule Hestert aus Hagen-Haspe durch. An allen teilneh-

menden Schulen hatten vorher Volleyballprojekte stattgefunden. Das Turnier und die vorgelagerten Projekte wurden vom Nachwuchsordinator des Westdeutschen-Volleyball Verbandes (WVV) Bernd Purzner organisiert und durchgeführt. Unterstützt wurde er vom TVE Vogelsang und TV Hasperbach. Kreismeister wurde ein Teams der Hestert-Grundschule Hagen. Vom WVV erhielten die Kinder bei der Siegerehrung Urkunden und Volleyballaufkleber.